

3年学年だより

白山市立蝶屋小学校 2025.12.2

朝夕の冷え込みが厳しくなり、日だまりが恋しい頃となりました。11月は持久走の取組がありました。どの児童も「自分のベスト」を尽くして取り組むことができました。

いよいよ12月、1年の締めくくりの時期となります。今年学習したことを復習したり、身の回りの整理整頓を行ったりして気持ちよく新年を迎えるよう取り組んでいきたいと思います。

～12月のお知らせ～

☆☆個人懇談会があります☆☆



12月22日(月)・23日(火)に個人懇談会があります。今学期の児童の成長や頑張りを保護者の方と共有する機会にしたいと思います。お忙しい中とは存じますが、よろしくお願ひいたします。希望調査に基づいて日程を組ませていただきしておりますが、ご都合がつかなくなった場合は担任までご連絡ください。

みのり発表会 大成功でした！

総合的な学習の時間では、「美川の魅力を発信しよう」という学習を進めています。2学期は美川の特産物である「ふぐの子」に焦点をあて、ふぐの子を食べることができるまでの過程や、生産者の工夫や努力などを学習しています。

先日、安新さん(ふぐの子製造工場)に見学に行きました。作っている工程や販売の様子などを見学させていただき、貴重な経験をすることができました。

11月28日のみのり発表会では、美川自然人クラブの方や見守り隊の方々に向けてこれまで学習してきた「トミヨ」と「ふぐの子」について発表しました。美川の魅力が伝わるように、練習し、自信をもって発表することができました。

